

せいれい乳児院の窓から

第 114 号 H30 年 6 月



陽気が1か月早いのではとっていると1か月逆戻りしたのかのように、気温が上がったり下がったりと天候に振りまわされて、気分も落ち着かなくなってしまいます。みなさん、お元気でしょうか。

今年の冬は、インフルエンザなどの感染症の罹患は少しはあったものの、大事に至らず春を迎えました。昨年はRSウィルスに4月末まで悩まされお花見もできずでしたが、今年は満開の桜の下、たくさん楽しむことができました。

1日に2度、マリアグラウンドでの遊びや、お出かけを楽しむ日もありました。

5日の子どもの日には、保護者の皆さんに来ていただき、一緒に楽しい時間を過ごしました。昨年は、お父さんに抱かれても終始泣き続けていた子が、今年は全く泣かずに笑顔で過ごしていたことが印象的でした。

表情や身振り、言葉で気持ちを表してくれる子どもたちと気持ちを通わせて、保護者の皆さんからの信頼に応えられるよう、努めていきたいと思っています。

(院長 中村秀人)



ご復活祭

4月1日、イエスキリスト様のご復活をお祝いしました。

子どもたちは手遊びやパネルシアターを楽しみ、シスター朧山のお話を聞きました。その後、栄養部さん特製のウサギやヒヨコ、卵の形をしたかわいい手作りクッキーをいただきました。



お花見

乳児院前の満開の桜の木をバックに写真を撮りました。桜の花びらが舞う様子を不思議そうに眺めたり、花びらを拾ったりして楽しみました。子ども達の可愛い写真がたくさん撮れました。



子どもの日



5月5日子どもの日は、朝から男の子達は五月人形の前で写真を撮りました。午後からは保護者の方と、こいのぼりや兜の形をしたクッキーやケーキを食べました。子ども達はネコやヒツジのお面をつけて「おもちゃのチャチャチャ」「ドンスカパンパン応援団」を踊りました。恥ずかしくて緊張で身動きができなかった子や、ノリノリで踊る子など様々で、子ども達の可愛い姿をみることが出来ました。



5月24日、エンゼルランド福井へバスに乗って行きました。天候にも恵まれ、屋外のトランポリンで元気に飛び跳ねたり、屋内の遊具でも楽しく遊びました。昼食はみんなでお弁当を食べました。



泣いたり笑ったり

かもめ組 Rくん(6ヶ月)

人との関わりが大好きなRくん。「どこいくのかな〜?」と考えているかのように人の動きを目で追っています。いろいろな大人やお友だちに話しかけられたり、抱っこされると、嬉しそうに声をだして笑っています。そんな笑顔を見るとこちらもずっと笑っていられます。これからもたくさん笑って泣いて大きくなっていこうね!

つばめ組 Yくん(2歳)

Yくんは、手遊びや絵本が大好きです。職員が手遊びを始めると、離れたところにも駆け足でそばに寄って来ます。お気に入りの手遊びは、『むすんでひらいて』です。満面の笑みでところどころ歌に合わせながら手を動かします。最近は、好きな絵本を長い間集中して一人で絵本を見ることができるようになりました。これからも、いろいろな手遊びや絵本をいっぱい楽しもうね!

発行：聖霊乳児院 金沢市長町1丁目5番30号

☎(076)223-2878